

GOBIERNO DE NAVARRA

PRESIDENCIA, ADMINISTRACIONES  
PÚBLICAS E INTERIOR

ECONOMIA Y HACIENDA

CULTURA, TURISMO Y RELACIONES  
INSTITUCIONALES

EDUCACION

SALUD

POLÍTICA SOCIAL, IGUALDAD,  
DEPORTE Y JUVENTUD**DESARROLLO RURAL, INDUSTRIA,  
EMPLEO Y MEDIO AMBIENTE**

FOMENTO Y VIVIENDA

SEGURIDAD Y EMERGENCIAS

## Temperaturas cálidas y poca lluvia caracterizaron el tiempo en Navarra en marzo

*Los embalses se mantienen en el 50% de su capacidad*

Martes, 03 de abril de 2012

El mes de marzo se caracterizó en Navarra por unas temperaturas ligeramente más cálidas que lo habitual y escasas precipitaciones. Como consecuencia, los embalses se mantiene en el 50% de su capacidad, la misma cantidad que en el mes de febrero.

En la mitad norte de Navarra, el agua recibida no llegó ni a la mitad de la media histórica del mes, y en aquellas estaciones en que superó el 50% lo fue por un pequeño margen. En la mitad sur también fue un mes seco, y en la mayoría de las estaciones la precipitación recogida estuvo entre el 50 y el 75% de lo esperado. Solo Caparroso y Miranda superaron ligeramente el límite del 75%, mientras que Fitero y Corella no llegaron a recibir ni el 50% de la media.

La precipitación acumulada durante el año agrícola indica que la zona central de Navarra (sur de las comarcas de Pirineo y Cuenca de Pamplona, norte de la Ribera Alta y zona más oriental de Tierra Estella) es la que está sufriendo en mayor medida la deficiencia de lluvias ya que no se alcanza el 50% de la precipitación esperada, pero en ningún punto de Navarra se alcanza este umbral. Las lluvias fueron escasas y la mayor parte se produjeron entre los días 20 y 21 de marzo. Un hecho significativo es que en 17 días de los 31 que tiene marzo no se registraron lluvias en ninguno de los observatorios.

En casi toda Navarra se superaron los valores de la media histórica, con variaciones entre 0 y 2,2°C. Solo en cinco observatorios no se registró el valor medio: Santesteban, Irotz, Olagüe, Monreal y Cadreita, cuya variación media de temperatura estuvo entre 0 y -1°C. Las temperaturas diurnas han sido elevadas, superiores a 20°C diurnos en muchos puntos, pero con un gran gradiente térmico, de forma que se producía una bajada importante de las temperaturas durante las noches. Como consecuencia de los elevados valores diurnos, en los observatorios de Alloz y Galbarra se ha superado la temperatura máxima hasta ahora registrada un mes de marzo, y en los de Aribe, Barásoain, Erro, Estella y Olagüe se ha igualado.

Las rachas máximas de viento que se produjeron en zonas altas como Bardenas-Loma Negra (128 km/h), Gorramendi (127 km/h), Trinidad de Iturgoien (116 km/h) o Arangoiti (102 km/h) los días 4 y 8.